## Grusswort des Präsidenten des Organisationskomitees

Mit grosser Freude und Stolz lädt Sie der Tischtennisclub Crissier zu einem gemeinsamen Tischtenniswochenende in unserer Gemeinde ein.

Trotz der komplizierten Zeiten im Zusammenhang mit der Pandemie, die uns seit fast zwei Jahren begleitet, organisiert der lokale Club am Wochenende des 5. und 6. März die Schweizer Meisterschaften der Elite und die Finalspiele der Schweizer Meisterschaften im Behindertensport.

Die anwesenden Sportlerinnen und Sportler können sich zweifellos unter idealen Bedingungen für die Ausübung unseres Sports messen. Der Sportkomplex Marcolet hat bereits bedeutende Veranstaltungen beherbergt, da wir hier bereits 2001 und 2010 die Schweizer Meisterschaften der Elite, 2019 die Schweizer Meisterschaften der Senioren und 2005 die Schweizer Meisterschaften im Rollstuhl organisiert haben.

Der TTC Crissier und seine Mitglieder freuen sich, wieder einmal die besten Spielerinnen und Spieler unseres Landes in unserem Ort begrüssen zu dürfen. Wir wünschen allen viel Spaß und freuen uns auf sportliche und faire Begegnungen.

Liebe Tischtennisspielerinnen und Tischtennisspieler, Damen und Herren, junge und ältere, möge der kleine Zelluloidball Ihnen wohlgesonnen sein und mögen Ihre Ergebnisse Ihren Erwartungen entsprechen. Sie werden an diesem Wochenende das Schaufenster unseres Lieblingssports sein. Nutzen Sie die Gelegenheit, das Beste daraus zu machen, das ist es, was wir uns für jeden von Ihnen wünschen!

Es lebe das Tischtennis

## **Patrick Chenaux**

Präsident Organisationskomitee Präsident CTT Crissier

